

TRIATHLON Titan Nivelles

Découverte pour une centaine de Nivellois

Le Titan Nivelles a proposé une compétition sur le site de la Dodaine. Cela fait environ 15 ans qu'il n'y avait plus eu d'épreuve à Nivelles

● Michel DEMEESTER

Il y avait belle lurette que Nivelles n'avait plus accueilli une épreuve de triathlon: « Cela fait dix ans que je suis dans le club. Je n'ai pas connu d'organisation sur Nivelles », signale Jean-Luc Dufour, le président du Titan Nivelles.

Philippe Schoonjans, entraîneur au club, ne peut pas se montrer plus précis: « Cela fait une dizaine d'années. En tout cas, cela fait plaisir se retrouver à Nivelles », indique-t-il.

Fermeture du ring

C'est par obligation que le Titan avait quitté Nivelles pour l'organisation du triathlon de Senefte: « L'organisation d'un quart de triathlon est quasi impossible en piscine en raison de la participation d'environ 450 athlètes. Il faut prévoir des départs par vagues, c'est très compliqué. Je sais que certains le font mais c'est nettement plus difficile à gérer qu'une compétition en eau libre. Et puis, il y a quinze ans, Edgard Buchet avait réussi à faire fermer une partie du ring de Nivelles. Je ne pense pas que ce soit toujours envisageable aujourd'hui », signale Jean-Luc Dufour.

L'envie de se revenir sur Nivelles était toutefois toujours présente.

« Lorsque nous avons créé le challenge Axel Kid Triathlon, avec les clubs de Braine, de Rixensart et de Bruxelles, nous avons imaginé que

notre épreuve se déroulerait à Nivelles. Les départs peuvent se gérer en piscine pour ce genre d'épreuve », explique le président Dufour.

La Maison des Sports de Nivelles s'était montrée intéressée par le retour d'une organisation à Nivelles: « Nous avons évoqué un triathlon promotionnel pour tous en même temps que l'Axel Kid. La Maison des jeunes était plus intéressée par l'aspect promotionnel. Nous avons donc décidé d'intégrer les deux organisations lors d'une même journée, explique encore Jean-Luc Dufour.

« Notre motivation à revenir sur Nivelles ne veut pas dire que nous ne serons plus à Senefte pour notre quart triathlon ».

Promo découverte

L'aspect promo découverte a connu un énorme succès avec



Ils étaient une centaine à s'être inscrits au triathlon promotionnel ouvert à tous.

Saison mitigée au Titan

Les Nivellois sont réputés surtout sur les longues distances.

Quatre athlètes sont ainsi montés cette année sur l'Ironman. Ils sont nombreux à participer à l'épreuve la plus longue de la discipline.

Le point d'orgue fut sans nul doute la « Ch'Tri Man » de Cambrai, une nouvelle épreuve sur laquelle une dizaine de Nivellois étaient présents: « Nous sommes en effet nombreux mais nous n'avons pas brillé par les résultats cette saison, avoue Jean-Luc Dufour. Nous avons néanmoins récolté une

deuxième place en hommes 50 ans à Neerpelt, lors de l'Ironman du Limbourg. C'est Patrick Vandebroek qui nous est revenu avec une médaille ».

Au niveau des jeunes, nous épinglerons la 2^e place en juniors de Sophie Chrétien au triathlon de Gérardmer: « Chez les jeunes, c'est plutôt une année de transition. Nous espérons que l'épreuve de Nivelles va relancer la machine. Depuis notre organisation sur Nivelles dimanche, nous avons déjà un jeune qui s'est affilié et un autre qui est en passe de le faire », constate Jean-Luc Dufour.

TRIATHLON LES RÉSULTATS À NIVELLES

JEUNES B : 1) Jason Guerin : 37'44 ; 2) Maxime Stainer : 41'54 ; 3) Julien Dufour : 41'54 ; 4) Alexandre Deleu : 47'27.

JEUNES C : Paul Etaix : 23'10 ; 2) Forent Preat : 23'47 ; 3) Gaylord Colon : 24'03 ; 4) Benoît Ercolani : 25'52 ; 5) Adrien De Knoop : 25'36 ; 6) Thomas Collard : 26'52 ; 7) Daniel Wincott : 26'53 ; 8) Adrien Ancliaux : 27'18 ; 9) Christophe Betry : 28'57 ; 10) Chloé Tomassoni : 30'30.

KIDS A : 1) Edouard Verstraete : 16'01 ; 2) Victor Alabrune : 16'37 ; 3) Jérôme Liban : 18'02 ; 4) Hugo Van Nieuwenhove : 18'45 ; 5) Arthur Engel : 19'01 ; 6) Clément Van Brummelen : 19'24 ; 7) Lisa Gramme : 19'39 ; 8) Léone Huyghebaert : 19'57 ; 9) Benjamin Devroye : 20'30 ; 10) Louise Sadoine : 21'12.

KIDS B : 1) Tangyu Mueur : 9'59 ; 2) Shanaël Frère : 10'20 ; 3) Camille Van Brummelen : 10'44 ; 4) Antoine Solbreux : 11'06 ; 5) Louis Hurbain : 11'42 ; 6) Nathan Bilem : 11'45 ; 7) Noé Van Nieuwenhove : 11'56 ; 8) Maxence Verdebout : 12'04 ; 9) Jean Charlier : 12'06 ; 10) Emma Tomassoni : 12'06.

RELAIS FAMILLE : 1) Preat Colon : 21'32 ; 2) Mueur : 25'14 ; 3) Jopophil : 25'15 ; 4) Thiebaut : 25'45 ; 5) Hano de Louvet : 28'29 ; 6) Van Pee : 29'57 ; 7) Dufour : 30'41 ; 8) Hernaut : 30'44.

PROMO : 1) François Humblet : 58'48 ; 2) Andy Mertens : 1h00'57 ; 3) Nils Kalk : 1h03'36 ; 4) Gilles Deneumouster : 1h10'24 ; 5) Corentin Aerts : 1h10'25 ; 6) Jacques De Grootte : 1h11'44 ; 7) Philippe Eliard : 1h14'18 ; 8) Laurent Lejeune : 1h16'15 ; 9) Raphaël Bilem : 1h16'17 ; 10) Jean-Luc Surquin : 1h16'17.

une centaine de participants: « C'est une course qui s'organise sur la route, dans la circulation, avec respect du code de la route », précise le président.

L'Axel Kid Triathlon a lui recueilli moins de succès malgré la présence d'Axel Van Zeebrouck (16^e aux derniers Jeux Olympiques en triathlon), présent pour la première fois sur le challenge.

Il est vrai que le Triathlon Team de Braine-l'Alleud était à Paris avec ces jeunes, exceptés six d'entre eux, présents à Nivelles: « L'absence du TTB a sans doute fait la différence au niveau de la participation ».

L'organisation à Nivelles devrait être reconduite: « Nous allons dresser le bilan. Il est certain que les responsables de la Maison des sports a envie de reconduire l'organisation promotionnelle ».

Les courses accessibles dès 9 ans

Ouvrir le triathlon aux enfants dès 9 ans a permis d'intensifier le recrutement. C'est le cas au NSTT, pas au Titan Nivelles

● Michel DEMEESTER

L'Axel kids triathlon organisé par le club nivellois a permis aux enfants dès 9 ans de faire de la compétition. « Le challenge francophone des jeunes débute à 12 ans.

« Maintenant, on peut débiter vers 9 ans. Avec les jeunes B et C, nous avons 15 jeunes qui font du triathlon au club », signale Sylvain Thiebaut, responsable du Nage Sports et Triathlon Team de Rixensart.

« L'ouverture des compétitions aux enfants dès 9 ans nous permet de leur faire comprendre



Les jeunes quittent la piscine pour gagner le parc à vélo situé sur le terrain de basket extérieur de la Dodaine.

pourquoi ils s'entraînent. Ils sont tout de suite plus motivés », poursuit Sylvain Thiebaut.

Une attention à la sécurité

Cela demande évidemment une organisation plus pointilleuse.

« Nous devons nous montrer très attentif à la sécurité. Les plus jeunes n'ont pas l'attention attirée par cet aspect de la compétition ».

De son côté, Philippe Schoonjans, entraîneur du Titan Nivelles, n'a pas vu le nombre d'affiliés augmenter.

« Nous n'avons pas eu plus de jeunes avec cet Axel kids triathlon ».

« Nous avons imaginé un challenge à quatre, avec Bruxelles, Rixensart, Braine-l'Alleud et Nivelles qui sont à la base de l'initiative ».

« La fédération est ensuite venue chapeauter le challenge », signale Philippe Schoonjans.